



## Semangat Ramadhan Harus Dipertahankan HM. Sani Jadi Khatib Shalat Idul Fitri di Pamedan



Guberur Kepri HM. Sani melepas Pawai Tagbir Idul Fitri

**BATAMTODAY.COM**, Tanjungpinang - Gubernur Kepulauan Riau Muhammad Sani menjadi khatib shalat Idul Fitri 1435 Hijriyah di Lapangan Pamedan Tanjungpinang, Senin (28/8/2014). Shalat ied yang diikuti ribuan warga Tanjungpinang itu dimulai sekitar pukul 07.00 WIB, dan Gubernur tiba di lokasi sekitar pukul 07.15 WIB.

Secara keseluruhan pelaksanaan shalat Idul Fitri di Tanjungpinang berjalan lancar dan aman. Selain di Lapangan Pamedan, di beberapa lokasi, baik di masjid maupun di sejumlah lapangan juga dilaksanakan shalat ied.

Dalam ceramahnya, HM. Sani mengajak masyarakat agar senantiasa mempertahankan semangat Ramadhan. Dimana umat muslim selalu menjaga untuk berbuat baik antar sesama, berpuasa, membaca alquran, dan lebih merasakan apa yang dialami oleh orang-orang yang kesusahan.

"Selama sebulan berpuasa di bulan Ramadhan, tentu telah terjadi peningkatan semangat masyarakat dalam beramal saleh. Dimana shalat terawih berjamaah, tadarus, sedekah dan sebagainya. Semangat ini agar tetap dijaga dan dipelihara di sebelas bulan berikutnya, hingga kita berjumpa kembali di Ramadhan tahun depan," ujarnya.

HM. Sani juga mengatakan, bulan Ramadhan adalah masa untuk pendidikan rohani, yang mana masyarakat yang menjalankan puasa akan lebih bisa menjaga tingkah lakunya. Saling menjaga hubungan antar sesama, tidak saling mengunjing, tidak saling menyolok-olok dan tidak saling menghujat.

"Mari kita jadikan momentum 1 Syawal ini untuk mengawali hidup kita dengan hati yang bersih dan suci seperti baru dilahirkan kembali. Apapun profesi yang sedang kita jalani, agar bisa lebih kita tingkatkan lagi performanya. Dan tentu kesempatan ini tidak semua orang mendapatkannya. Oleh sebab itu, mari kita berdoa agar kita semua yang berada di lapangan ini bisa bertemu kembali dengan Ramadhan tahun depan," untkap Sani.

Pada takbiran malam Idul Fitri, Gubernur juga berkesempatan melepas iring-iringan pawai takbir di Terminal Sei Carang, Bintan Centre. Pada pelepasan pawai takbir, Gubernur Sani didampingi Sekdaprov Robert Iwan Loriaux, Wali Kota Tanjungpinang Lis Darmansyah, dan sejumlah SKPD dan FKPD. Pelaksanaan pawai takbir juga berjalan lancar dengan disaksikan masyarakat yang berduyun-duyun memadati Terminal Sei Carang. (Narasai & Foto: Charles Sitompul/BATAMTODAY.COM)



Gubernur Muhammad Sani menyalami sejumlah warga usai melaksanakan shalat Idul Fitri di Lapangan Pamedan.



Warga dan tokoh masyarakat Tanjungpinang menyalami Gubernur Kepri usai Shalat Idul Fitri.



Didampingi Wali Kota dan Wakil Wali Kota Tanjungpinang, serta unsur Muspida dan SKPD Gubernur Kepri HM. Sani melepas pawai tagbir malam Idul Fitri di Terminal Sei Carang.



Didampingi wali kota dan wakil wali kota Tanjungpinang, serta Unsur Muspida dan SKPD guber Kepri HM. Sani lepas Pawai Tagbir malam Idul Fitri-1.



Gubernur Kepri HM. Sani saat memberikan ceramah pada ahalat Idul Fitri di Lapangan Pamedan Tanjungpinang.



Gubernur Kepri HM. Sani saat memberikan ceramah pada Shalat Idul Fitri.



Gubernur Kepri saat tampil menjadi khatib pada shalat Idul Fitri di Lapangan Pamedan Tanjungpinang.



Hj. Aisyah Sani dan keluarga bersama istri Sekdaprov Kepri foto bersama usai menunaikan shalat Idul Fitri.



Hj. Aisyah Sani dan keluarga bersama sejumlah warga Tanjungpinang pada pelaksanaan sholat Idul Fitri di Lapangan Pamedan.



Peserta Pawai Tagbir saat takbiran malam Idul Fitri.



Sejumlah warga saat shalat Idul Fitri di Lapangan Pamedan Tanjungpinang.



Sejumlah jamaah saat melaksanakan shalat Idul Fitri di Lapangan Pamedan Tanjungpinang.



Sejumlah kepala SKPD dan peserta pawai tagbir, dalam acara pelepasan Pawai Tagbir Malam Idul Fitri.



Suasana shalat Idul Fitri di Lapangan Pamedan Tanjungpinang.



Sekdako Tanjungpinang Riono berama Dandim Bintan dan Kapolres Tanjungpinang saat mengikuti pelepasan pawai tagbir.

Abadikan moment spesial Anda  
**di batamtoday gallery**

untuk pemesanan hubungi: Telp: (0778) 431 307 Fax: (0778) 431 346  
Email: gallery@batamtoday.com